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新昌天气
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新昌县气象台10月14日发布
今天多云到晴，偏北风 3到 4

级，白天最高气温 22℃，森林火险
3级，明天晴到多云，明天早晨最低
气温 9℃。

奋战一百天 打赢攻坚战
距钦寸水库围堰截流期还有 天

!

新昌新闻网记者俞伟波报道
10月 10日至 10月 12日，羽林街

道开展了连续三天的拆除违章建

筑集中行动，拆除马大王、三联、

央于、长诏等村道路沿线的违章

建筑 2万多平方米。至此，今年该

街道拆违面积达到 222588平方

米，而且拆违过程平稳顺利，实现

了和谐拆违。

12日上午，在央于村三岔路

口，道路沿线的多处违建房同时

在拆除。其中 2处是统一行动组

在实施拆除，其余都是违建户在

自行拆除。“你们注意安全啊！”羽

林街道办事处主任俞少楼和一户

户违建自拆户打着招呼。违建户

们都回答说会注意安全的，有人

还添一句“谢谢哦！”现场气氛很

平和，甚至还有些温馨。

10日上午，马大王村大明路

辰贝轴承厂也是在自行拆除。业

主吕波告诉记者，这是完全按照

标准厂房设计的，建筑面积 450平

方米左右，有数控车床 7台、小台

车近 40台。厂房投资 30多万元，

才做了 3年时间。虽然十分不舍，

但吕波还是叫来吊机自行拆除。

他说：“经过多次交涉，已经确定

保不住了。还是自己拆好，拆下来

的东西还能用。”

记者在 10日、12日两天的拆

违现场看到，违建户都是在积极

地自拆，都是和谐的场面。其实，

暗中的“较量”都在此前结束了。

俞少楼说：“威胁的、求情的，都

有。但我们街道里的口径很统一，

除非你找出合法的依据，否则都

一视同仁，拆违的态度很坚决。”

由于情况清楚、态度坚决，羽

林街道的拆违工作得以顺利平稳

推进。同时，也出现了合法厂房供

不应求的局面。辰贝轴承厂的吕

波说：“违法建筑被拆了，我们无

话可说，也配合拆除，但我们生产

需求希望政府能给予考虑。”

面对违建户拆除违章建筑后的

生产需求，羽林街道在拆违的同时

做好这些需求的统计。俞少楼表示，

下一步将引导相关村结合村级留用

地开发、农村改革，科学规划、建设

一批合法的标准厂房，满足小微企

业发展需要，增强村级集体经济。

新昌新闻网见习记者 俞帅
锋报道 记者昨日从万丰卡达克

新动力有限公司获悉，由该公司

和中国汽车技术研究中心联合开

发的“CATARC混合动力系统开

发与应用技术”（下简称 CHS总

成技术），荣获 2014年度“中国汽

车工业科学技术奖”二等奖。该奖

项是我国汽车行业的最高奖项，

被誉为中国汽车界“诺贝尔奖”。

CHS总成技术采用了双行星

排双电机驱动动力耦合技术、独

特的专用自动变速器技术、动力

总成集成优化技术、动力总成控

制技术、动力系统高效能量分配

技术等关键技术，在成本、功率密

度、电功率比、效率、可靠性等方

面取得重大突破。目前 CHS总成

技术已实现在 12米和 10.5米系

列客车上批量推广应用，获得评

审委员会的高度肯定。

今年 1月 24日，作为我县首

批投入使用的混合动力新能源城

市客车，6辆搭载 CHS总成技术

的客车正式投放在新昌至镜岭

的线路上，目前运营状况良好。

据万丰卡达克新动力有限公司

技术负责人介绍，从掌握的测试

数据看，在综合城市路况下，搭

载该技术的客车百公里油耗在

21升左右，节油率达 40%，相比

于传统的汽柴油动力公交车，混

合动力公交车具有明显的节能

减排效果。

万丰卡达克荣获汽车行业“诺贝尔奖”

羽林和谐拆违22万平方米

新昌新闻网记者俞伟波报道
10月 9日，记者一走进位于梅渚农

产品加工园区的群星茶业有限公司

的生产车间内，就闻到了浓浓的茶

香。这家专业的生产春茶的企业怎

么秋天还在炒茶呢？原来，他们现

在炒的就是春茶，只不过是杀青过

的春茶放到了现在进行辉锅，这是

科技特派员团队“扁形茶分段加工”

研究成果。

龙井茶的加工工艺有摊青、杀

青、摊晾、辉锅等，其中杀青和辉锅

是其中较为关键的两道工艺。传统

的加工工艺都是一气呵成，全在采

摘季节完成，一到春茶季节，企业专

业炒制人员的工作强度很大。能不

能解决一下这个难题呢？2013年 8

月，浙江省新昌茶产业科技特派员

团队了解到这个情况后，提出了分

段加工的思路———春茶杀青后冷藏

保鲜，过段时间再进行辉锅。科技特

派员团队首席专家、中国农科院茶

叶研究所研究员肖强说：“分段加工

可以提高制茶设备的利用率、节省

加工技术人才，关键是怎样保持品

质的一致性。”

说干就干，去年秋茶试验了 50

斤鲜叶，取得了初步效果。今年春茶

季节就进入了正式研究阶段。采摘

明前茶杀青后包装好放入冷库，共

250斤。进入 6月后陆续拿出来辉

锅一部分。让科研人员喜出望外的

是，经分段加工的春茶香气更足，而

且滋味更醇和。肖强说：“从感官上

看，比一次性炒完的品质更高。这

是我们没有想到的。下一步我们

准备进行理化比较分析，搞清楚

这种差异有多大，起作用的机理

是什么。”

虽然从科研的角度看，分段

加工还只是取得了初步成果，但

对于共同参与研究的生产厂家来

说，已经是成功了。群星茶业有限

公司董事长周玉翔说：“我们炒制

的茶叶是常年销售的，明年除了

春茶季节马上销售的用传统炒法

外，6月以后销售的将全部采用分

段加工模式。”

春茶秋制香更浓

新昌新闻网记者胡夏锋报道
昨日上午，我县召开省级示范文明

县城创建工作推进会。县委书记楼

建明强调，必须抓落实、抓整改、抓

提升，找准薄弱环节，全面查漏补

缺，不断提升文明创建水平。县委

副书记王浩萍部署有关工作。县委

常委、宣传部长潘岳梦主持。副县

长裘武宏参加。

楼建明指出，必须全力冲刺。只

要我们齐心协力、夜以继日，就没有

无法克服的困难，没有无法完成的任

务。要迅速行动，坚持全民发动、全员

动员，咬紧牙关、克难攻坚，把每一项

工作要求落到实处。要不遗余力，按

照“谁管理、谁负责，谁失分、谁担责”

的要求，严肃执行责任追究机制，推

进工作分解落实到位。

楼建明要求，必须扎实有效。

硬件要少失分，加快环境提升，抓绿

化补植、广告整治、违建拆除等；加

快环卫提档，抓保洁力度、保洁效

率、保洁质量等。管理要得高分，加

大对流动摊点、交通秩序、市场经营

和有关重点场所的管理力度，不断

提升长效化、科学化管理水平。软

件要不失分，对照考核验收标准，抓

紧抓实基础资料收集、档案资料整

理等工作。

楼建明强调，必须形成合力。

要广泛发动，动员机关干部和社会

各界共同参与文明创建工作。要严

格督查，加大明查暗访力度，发现问

题立即整改落实。要造浓氛围，全

方位多角度宣传文明创建工作，不

断凝聚群众的智慧和力量，争取群

众的理解和支持。

王浩萍就各部门各单位的工

作职责作出重新明确，指出要抓

关键环节，抓重点整改，抓氛围营

造，不断开创我县文明创建工作

的新局面。

抓落实 抓整改 抓提升
楼建明在省级示范文明县城创建工作推进会上要求

茶乡来了科技特派员 茶叶分段加工初见效

新昌新闻网见习记者 俞帅锋
报道“大佛寺还有空中栈道，越来

越漂亮了。”“图书馆高大上啊。”

……昨日，市民朱晓伟的一条“家乡

变化大”的微信引起了其他在外工

作的游子的共鸣。国庆长假期间，

许多在外打拼的游子纷纷回到新

昌，家乡的种种变化让他们惊喜不

已。

“图书馆好气派，鼓山公园建设

也快马加鞭。”在天津工作的朱晓

伟告诉记者，自己已经大半年没回

家了，趁这次国庆回家，他还带着媳

妇再次游览了一下新昌的美景。朱晓

伟说，刚刚投入使用的新昌“三馆”功

能齐全，设施先进，彰显着新昌深厚

的人文底蕴和历史文化，心底里为家

乡的发展感到骄傲和自豪。

“老家的马路加宽了，回家的心

情也变得好了。”梁鹏程是城南乡韩

妃村人，焕然一新的新胡线让他感

到由衷高兴，“以前又窄又弯的马

路，被如今重新加宽的柏油路所取

代，以后回家再也不用颠簸了。”

让梁鹏程眼睛一亮的还有家乡

的河水。他告诉记者，韩妃江治理

后，水环境面貌得到了很大改善，两

边筑起了堤坝，河道拓宽了。我县启

动“五水共治”以来，对江河进行全

面整治提升，切切实实提升了市民

的生活品质。“站在江边，脚下清澈

的河水，真让人陶醉。家乡的发展不

仅现代气息浓厚，还凸显着生态、环

保，为新昌发展点个赞。”梁鹏程说。

对于一年多没回家的朱艳艳来

说，农村丰富多彩的文化娱乐生活

让她印象很深。老家在儒岙镇王渡

口村民朱艳艳说，跳舞已经不是城

里市民的专利了，如今广场舞之风

也吹到了他们村里，自己老妈还专

门跑到镇里去“进修”过，农闲时，每

天晚上都会去村里的广场上跳佳木

斯操。她说，农村广场舞满足了村民

活动和休闲的需要，农民的生活质

量也越来越好。

家乡变化大 游子齐“点赞”
家乡的发展不仅现代气息浓厚，还凸显着生态环保———

搭载该获奖技术的 6辆客车已在我县运营

创示范文明县城
建山水品质之城

导读
公交运营体制改革“破冰”
城区“公车公营”如何改？
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